

Elternbildung

Unser Vortrag vom 24. Januar Cybermobbing war sehr lehrreich und informativ. Wir konnten ca. 20 Eltern begrüßen. Andreas Steinemann (Schulsozialarbeit Elgg) und Anita Eschmann (Jugendintervention KAPO ZH) haben den Abend interessant gestaltet.



Infos vom Elternrat

- Vom 3. Februar bis zum 8. Februar fand das Schneesportlager in Davos statt. Wie immer standen viele spannende Aktivitäten auf dem Tagesplan und unsere Schüler hatten grossen Spass.
- Am 31. Januar fand die Präsentation der Gruppenprojektarbeit der Schüler der 3. Sek. statt. Wieder einmal verblüfften uns unsere Schüler mit ihren kreativen und gelungenen Ideen.
- Mit Freude haben wir erfahren, dass auch unsere Schule demnächst ihre Lehrer/Schüler Kommunikation von Whats App auf Teams (Office365) umstellen möchte. Erste Tests laufen bereits.



Termine

- Am 25. April ist Besuchstag und die Sekundarschule öffnet ihre Türen für alle Interessierten. Vom Elternrat wird der Kaffee bereitgestellt und die AB3a verkauft für die Aufstockung ihrer Klassenkasse Kuchen.
- Auf die Projektwoche vom 13.-17. Mai freuen sich schon alle und die Planung ist in vollem Gange.